

HUMAS

Police Go To School: Kapolsek Talun Laksanakan Pembinaan dan Penyuluhan di SMPN 1 SATAP Talun

Panji Rahitno - CIREBON.HUMAS.CO.ID

Jan 14, 2025 - 14:00



Cirebon - Dalam rangka menciptakan generasi muda yang sadar akan pentingnya keamanan dan ketertiban, Polsek Talun melaksanakan program

Police Goes to School di SMPN 1 SATAP Talun. Kegiatan yang berlangsung pada hari ini merupakan bagian dari inisiatif Kepolisian Republik Indonesia (Polri) untuk memberikan edukasi dan sosialisasi kepada pelajar mengenai isu-isu keamanan dan kriminalitas. Selasa (14.01.25)

Kapolsek Talun, AKP Ngatidja, SH., MH., menyampaikan bahwa program ini bertujuan membentuk kesadaran generasi muda akan pentingnya keamanan serta memberikan pengetahuan dan keterampilan bagi pelajar untuk menjaga keamanan dan ketertiban, baik di lingkungan sekolah maupun masyarakat.

"Program ini merupakan salah satu upaya Polri dalam membangun generasi muda yang berkarakter, sadar hukum, dan peduli terhadap lingkungan sekitarnya. Kami ingin pelajar tidak hanya menjadi penonton, tetapi juga menjadi agen perubahan yang mampu menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," ujar Kapolsek Talun.

Kapolresta Cirebon, Kombes Pol. Sumarni, S.IK., SH., MH., turut memberikan apresiasi terhadap pelaksanaan program ini. Beliau menegaskan pentingnya peran pelajar dalam menjaga stabilitas keamanan, terutama di era yang semakin kompleks saat ini.

Dalam kegiatan ini, para pelajar diberikan pemahaman tentang bahaya Tawuran pelajar, tidak melakukan bullying sesama teman dan pentingnya disiplin berlalu lintas, serta bagaimana cara menghadapi situasi darurat dengan tepat. Selain itu, sesi tanya jawab juga dilakukan untuk memastikan pelajar dapat memahami materi yang diberikan.

Program Police Goes to School ini diharapkan dapat terus berlanjut dan menjadi salah satu langkah strategis Polri dalam mendekati diri dengan masyarakat, khususnya generasi muda.

Turut hadir kanit Binmas Iptu Rana, kanit Samapta Aiptu Anang Tri, bhabinkamtibmas Bripka Suharjo dan juga dihadiri kepala sekolah Ibu Yuliyati bersama guru-guru.